

ことばとときこえの教室

令和7年3月号
足立区立中川東小学校
校長 豊田 純子
ことばとときこえの教室

春はすぐそこ…

校長 豊田 純子

「ことばとときこえの教室」の窓前の白梅に、今年もメジロのつがいが飛んできました。春はもうすぐそこです。令和6年度の教育活動もまとめの時期となりました。

今年も少しずつ自信をつけてきた子供たちの姿を見ることができました。5年ぶりに対面で行われた「学習発表会」。あんなに多くの人たちを目の前にして、心の中はドキドキしたことでしょう。でも、たくさんの拍手や笑い声や反応は、子供たちの心を励ましたことと思います。立派に発表した後の、子供たちの晴れ晴れとした表情が印象的でした。

今後も保護者の皆様・在籍校の先生方と連携を深めながら、指導を進めてまいります。本年度も大変お世話になりました。皆様のご理解とご協力に心から感謝申し上げます。

3月の予定

- 3月 4日（火）城東ブロック研究会
- 5日（水）区小研
- 7日（金）6年生の卒業を祝うグループ学習
- 14日（金）後期通級終了
- 24日（月）修了式
- 25日（火）卒業式
- 26日（水）～4月5日（土）春季休業日

4月の予定

- 4月 7日（月）始業式・入学式
- 8日（火）ことばとときこえの教室保護者会
- 11日（金）前期通級開始（午後～）
- 16日（水）区小研
- 29日（火）昭和の日

ことばときこえの教室 保護者会

日時：4月8日（火） 10：00～11：30

会場：中川東小学校 多目的室（2階）

*通級時間を決めたり、通級に際しての説明をしたりする大事な会となります。ご都合をつけて出席して下さい。

卒業おめでとう！

ご卒業おめでとうございます。

ことばときこえの教室から3名の6年生が卒業します。

ことばときこえの教室での思い出やこれからの抱負を書きました。

私は1年生の夏頃にことばの教室に来ました。

一番の思い出は、学習発表会が楽しかったことです。1年生の頃は何も分からず参加していたけれど、やっていくうちにどんどん慣れて、今では学習発表会だけでなく人前で自信をもって話せるようになりました。

中学へ行っても、人前で自信をもって話していきたいです。

ぼくは、1年生の頃からことばの教室に通っていました。ことばの教室でがんばったことは、大きらいな漢字の学習です。部首を勉強して、部首はすきになりました。カルタやクイズでおぼえていきました。カルタは、友達や先生よりもたくさん取れるようになりました。それくらい得意になって、うれしかったです。

中学では友達となかよく、スポーツもがんばりたいです。

ことばの教室でがんばったことは、クロームブックを活用して文章を打ち込んだり、苦手な漢字の覚え方を考えたりしたことです。学習発表会では、一人一人が一生懸命に発表していて思い出に残りました。

中学校では、小学校生活で学んだことを生かして勉強を頑張りたいです。